La Ğ1 est créée par l'Humain et pour l'Humain

- · Application pour ouvrir et gérer votre compte Ğ1 : <u>cesium.app</u>
- Le Bon coin de la Ğ1 : gchange.fr
- Location de vacances : airbnjune.org
- Annuaire des professionnels de l'économie libre : <u>pagesjunes.org</u>
- Le Vinted de la Õl = Juneted ! juneted.gl.lu
- Covoiturage : <u>Mobicoop.fr</u> (Plusieurs monnaies acceptées dont la June)

Concrètement, je commence comment?

L'ouverture d'un compte est totalement gratuite via l'application Cesium, Vous pouvez commencer à vendre des biens et services sur gchange.fr ou participer à des évènements près de chez vous.

Vous recevrez également 50 Ğ1 de bienvenue en adhérant au projet. Nous référençons les compétences de chaque nouveau membre du groupe, ainsi que ces besoins pour qu'il puisse s'insérer dans ce projet d'économie circulaire.

Qui sommes nous?

Nous ensemble sommes un rejoignons d'individus, qui nous autour des mêmes valeurs : la création d'une économie plus juste, locale et circulaire prenant en compte différents secteurs tel que l'alimentaire, la santé, le logement, l'habillement etc...

La solidarité et l'entraide sont des valeurs fortes permettant la création de projets en quête d'autonomie. Chacun devant être acteur de ce changement!

Nous travaillons collectivement pour offrir des compétences afin de bâtir une économie vertueuse et basée sur le lien et la richesse humaine.

Faites la demande par SMS et rejoignez nous sur notre canal de discussion Telegram afin d'avoir accès au calendrier des évènements locaux. Chaque membre étant force de propositions,

Vous pouvez aussi nous suivre sur les réseaux sociaux Facebook, Instagram et Youtube : @CollectifValDeMorteau

REFERENTE LOCALE : Emilie EMAIL : emilie25@protonmail.com TFI : 06 30 34 77 79



Remettre l'Humain

au Centre de
l'Economie

grâce à la





www.monnaie-libre.fr



Le constat : La Monnaie Dette

A l'heure actuelle ce sont des organismes privés comme les banques qui ont le monopole sur la création monétaire. Ce qui leur donne le pouvoir de créer de l'argent en choisissant leurs destinataires, selon la politique qu'elles veulent mener...



L'alternative : La Monnaie Libre

C'est un concept qui est a été créé en France en 2017 pour fournir une alternative aux systèmes monétaires actuels.



陷 Une Monnaie Indépendante

Contrairement aux autres monnaies alternatives, cette monnaie appelée « June » et écrite Č1 est la première monnaie libre au monde. Elle n'est ni indexée à l'euro ni a aucune autre monnaie, par conséquent elle ne subit ni inflation ni déflation et les crises économiques n'ont pas d'incidence sur elle. La Č1 est une monnaie écologique, son algorythme avant été conçu pour consommer peu d'énergie.

Vidéo d'introduction à la Monnaie Libre vimeo.com/498611617



Une Monnaie Égalitaire

L'émancipation politique et économique passe par une souveraineté monétaire, c'est ainsi que la Monnaie Libre (Ğ1) introduit la notion de Dividende Universel (DU): chaque membre ayant adhéré à la toile de confiance reçoit 1DU par jour. Le DU est une référence monétaire (étalon) par rapport à la June (Ó1). On devient membre au fil du temps après avoir rencontrés et échangés avec les autres utilisateurs.

« Avec la Čl (June), on met fin à la rareté monétaire. La Monnaie Libre établit un droit politique essentiel, un droit individuel, le droit pour chaque être humain de créer lui même sa monnaie »



Une Monnaie Décentralisée

La Čl n'est pas portée par une association ou une entreprise, elle est gérée et présentée par des bénévoles partout dans le monde. Son expansion est virale. Son réseau est transparent et fonctionne de façon automatique, écologique et éthique.



Les Organisations Professionnelles

Entreprises, associations etc., peuvent aussi créer leur compte portefeuille mais ne pourront pas devenir membre co-créateur de monnaie puisqu'il ne s'agit pas d'êtres humains. Ce compte leur permettra uniquement d'effectuer des transactions en Ğ1.



🕞 5 Bonnes Raisons de l'Adopter

Parce que c'est une monnaie citoyenne qui rétablit l'équité des Humains devant la création monétaire. Personne n'est privilégié.

Parce que c'est du pouvoir d'achat supplémentaire chaque jour, toute sa vie, que l'on ne doit à personne puisqu'on le crée.

Parce que ça change les comportements induits par une monnaie prédatrice. Quand l'argent n'est plus rare, être honnête n'est plus un luxe.

Parce que c'est l'outil monétaire collaboratif rêvé pour une société parallèle, une alternative plus juste et plus démocratique. Les projets communs voient le jour plus vite et le don agit comme un vote.

Parce que la monnaie doit être un moyen d'échange pour tous et pas un outil de domination pour quelques-uns.